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 校庭にある梅のつぼみがふくらみ，開花を迎えようとしています。毎年この時期に

梅の花が咲くのを見ると、もうすぐ卒業式なんだなあと、少し寂しさを感じます。3月

20日の卒業式まで、登校日だけ数えると２週間ほどとなりました。6年生の子たちに

は、小学校生活を振り返るのと同時に、新たな中学校生活に思いを馳せてほしいと思

います。 

 

 

昨年度は、コロナウイルス感染拡大のため

中止となりましたが、今年度は無事行うこと

ができました。学習発表会というのは、今まで

学んできたことのまとめを、子どもたち自身

の言葉や行動で発表する場です。 

教室や体育館を見て回る中で、子どもたち

の意欲が伝わってくる場をいくつか目にする

ことができました。お越しになられた保護者の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。 

 

 

 スマートフォンやタブレット、ＳＮＳの便利さや危険性について、安

城署の方々からご指導をいただきました。ある調査では、小学校高学年

のスマートフォン所持率は 33％と出ており、その率は年々増加してい

ます。また、それに伴ってトラブルや事件も増加しています。そういっ

た危険性を避けるには、大人が指導することも大切ですが、子ども自身

が適切に判断して行動できるようにすることが重要です。 

 今回の教室では、グループを作り、子どもたち自身が考えを述べ合う

方法で行われました。この成果が今後役立ってほしいと願います。 

 

 

 日頃お世話になっている、安心サポート隊、交通指導員、花山児

童センター等の方々に、全校児童が書いたお礼のお手紙を渡した

り、歌を歌ったりして感謝の気持ちを表しました。全校児童が集ま

って行うのが本意ですが、状況を鑑み、６年生児童が代表して行い

ました。 

皆様方の支えによって、日頃の学校活動がスムーズに安心して進

められると感じています。これからもよろしくお願いします。 

 

 

知立小学校開校 150周年に向けて（おやじの会・あんしんサポート隊） 
おやじの会は平成 17年４月に、当時の保護者や有志

の方が中心となって発足しました。今年度はマラソン大

会等での飲み物配付や秋祭り等を実施されました。 

あんしんサポート隊は平成 18年３月に結成され、そ

れ以降、毎日登下校の見守りをしてくださっています。

また、年に 1回、総会を開き、通学路の安全確保につい

て話し合いをしています。 

家庭数配布 

【おやじの会 H20 餅つき】 【あんしんｻﾎﾟｰﾄ隊 H30 】 


